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Школьная 

выставка цветов 

Два дня в фойе второго 

этажа средней школы № 1 
полыхали всеми красками 

цветы, принесенные ребята-
ми на традиционную осен-

нюю выставку, Но прелесть 

выставки была не в разно-

цветье, а в том, как умело 

были оформлены многие бу-
кеты, какие красочные на-

звания придумали им ребята. 

Очень интересные компо-
зиции представили на вы-

ставку учащиеся 10 «А» н 

10 «Б» классов, всех 5-х 
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IТВГ 

ВЗЯЛ ОБЯЗАТЕЛЬСТВО - ВЫПОЛНИ! 

НА УРОВЕНЬ ПЯТИЛЕТКИ 
Коллектив комбината « Слан-

цы» успешно выполняет свои 

повышенные социалистические 

обязательства и производствеiн-
ную программу девятой пяти-

летки. По ряду экономических 

показателей он вышел на фи-
ниииную прялгуiо. 

- Сейчас химипп комбината 
на 92 дня опережают пятилет-

ний график по выпуску вало-

вой продукции. В сентябре ра-
ботаем в счет декабря 1974 го-

да, - пояснила начальник 

планового отдела Л. 1[. Квасен-
ко. - За три года и восемь 

месяцев девятой пятилетки у 

нас выпущено сверхплановой 
продукции на 9.313.000 руб-
лей. За три года получено 

сверхплановой прибыли 
4.757.000 рублей. Успешно 
выполняется план по реализа-

ции вырабатываемой продук-

ции. 

Но самый высокий показа-

тель достигнут химиками по 

росту производительности тру-

да: они еще в 1973 году вы-

шли на уровень послед-

него года пятилетки. В 
1973 году рост производитель-

ности труда составил 36,8 
процента вместо 34,2 процен-

та, предусмотренных планом 

на конец 1975 года. Все это 

было достигнуто за счет внед-

рения новой техники, автома-

тизации и механизации произ-

водственных процессов, улуч-

шения организации труда. В 

результате ,этого за минувшие 

годы пятилетки численность 

производственного персонала 

сократилась на 65 человек. 

Многие цеховые коллективы 

успешно перевыполняют произ-

водственный план. Трудящиеся 
цеха сероочистки сейчас рабо-
тают в счет августа 1975 года. 

Коллектив битумного цеха по 

выпуску мастики БЛК трудит-

ся в счет конца октября 1975 
года. Коллектив цеха дефеноля-
ции выпускает синтетический 
дубитель в счет конца октября 
1974 года. 

Химики комбината «Слав 
цы» продолжают наращивать 

трудовой темп. Сейчас экономи-

сты разрабатывают производст-

венный план на десятую пяти-

летку, где широко учитываются 

дополнительные производст-

венные резервы. 

Весомый вклад в общеком-
бинатовскую копилку вносят 

рационализаторы технплогпчс-

скпх иг вспомогательных це-

хов. Их рационализаторские 

предложения направлены на 

повышение производительно-

сти п облегчение условий тру-

да, на улучшение качества п 

снижение себестоимости выпу-

скаемой продукции. В текущем 

году комбинату «Слапцьи» 
тгрисвоено звание «Лучшее 
предприятие Ленинграда и об-
ласти по рацнонапизаторской 
работе». 

и. нононов. 

ДИСПЕТЧЕРЫ 
СООБЩАЮТ 

ДАННЫЕ 
ЗА 16 СЕНТЯБРЯ 

• 

И. А. СЕМЕНОВА, 
совхоз «Сланцевский» 

Сношено 15 гектаров овса, 
намолочено 25 тонн зерна. С 
12 гектаров убрано 22 тонны 

соломы. Заготовлено еще 15 
тонн сена и 55 тонн силосной 
массы. С площади 8 гектаров 
накопали 31 тонну картофеля, 
37 тонн заложено на семена. 

Е. В. БАУРОВА, 
совхоз «Родина» 

123 тонны картофеля накопа-
ли с 14 гектаров, 40 тонн оста-
вили на семена, 20 -отгрузили 

государству. Скосили 18 гекта-
ров зерновых, намолот - 35 
тонн. 18 тонн зерна сдали госу-
дарству. 

З. А. ПЕТРОВА, 
совхоз -«Аврора». 

Занимались заготовкой кор-
мов. Припасено еще 11 тонн се_ 
на и 130 тонн зеленой массы на 
силос. На уборке зерновых ос-
талось на день - два работы -
60 гектаров. 

Х. П. РЕБРОВА, 
совхоз «Старопольский» 

Поднято 10 гектаров зяби, 
заготовлено 80 тонн силосной 
массы, с площади 31 гектар на-
волочено 60 тонн пшеницы . 95 
тонн картофеля собрано с 9 
гектаров, 74 тонны заложено на 
семена, 60 - сдано государст-

ву. 
Н. Ф. РЮМИНА, 

совхоз «Осьминский» 
Выкопан картофель на 4 ген-

тарах. Собрано 40 тонн клуб-
ней, 15 - сдано государству. 
Поднято 18 гектаров зяби. Уб 
рано 7 гектаров зерновых, на-
молот - 15 тонн. Заготовлено 
также 50 тонн зеленой массы 
на силос. 

Э К р А Н 
СОРЕВНОВАНИЯ СТУДЕНТОВ НА УБОРКЕ КАРТОФЕЛЯ В СОВХОЗАХ 

НА 15 СЕНТЯБРЯ 1974 ГОДА 
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«Родина» Выскатка 22 
36 

10,4 
18 

145.3 6,60 
223 6,17 

I 
I I 

Черно 
Пантелейково 40 15.8 176,7 4,42 VII 

«Аврора» Новоселье 75 + 
80 

46.8 
36 

358 4,77 
433,4 . 5,42 

V 
IV 

«Старопольский» Старополье 
60 23 279 4,65 VI 

«Осьминский» 
г 

Карино 
Морди 47 

52 
16,2 
25 

141 3 
300 5,77 

IХ 
III 

Поречье 
Вилетово 30 12,6 - 85,2 2,84 Х 

аСланцевский>> Кондуши 90 41 327,7 3,64 VIII 

+ 25 человек в «Авроре» на сортировке перебрали 290 тонн картофеля. 

классов, 4 «А» н 4 «Б», 6-х 
классов. 20 экспонатов пока-
зали на экспозиции учащие-
ся З пБ» класса. 

Надолго остаются в памя-

ти букеты «Сердце на снегу» 

(в ореоле белых цветов - 

огненный георгин) 9 « Б 

класса, «Данко» (10-го), 
«Фонтан» (вроде бы проще н 

не сделаешь - из овса!) 
10 Б» класса, «Плакучая 

ива» (8 «А» класс). Очень 
эффектными были поделки 

ребят на тему «Природа и 

фантазия», 

Выдумку н юмор прояви-

ли пионеры из 6 «Бкласса, 
делая свою композицию «Ба, 

сколько грибов! И все мои!», 

ребята из 5 «Г» - «Хоровод, 

хоровод, пляшет маленький 
народ», из 6 «А» - «Бежин 

луг» и др. 

Словом, посмотреть, полю-

боваться, оценить на выстав-

ке было что. И неизмеримо 

то чувство прекрасного, за-

родыши которого обязатель- 
но расцветут в сердцах ре-

бят, увидевших это красоч-

ное богатство. 

А. ШИРЯВСКАЯ, 
наш обществ. корр. 

НА полях РАЙОНА 

Х Л Е-6 НАЯ НИВА 

ПОКОРЯЕТСЯ УМЕЛЫМ 
По ржаному полю совхоза скрутили и положили хлеба на 

«Аврора» одиии за другим идут землю, что не знаешь, с какой 
комбайны. Ведущий отряда стороны к ним подступиться. 

Иван Мозгов со своим помощ- Однако авроровские комбайне-
пином Сергеем Васильевым тон ры Владимир Солдатенков с по-

дело посматривают на небо: как мощником Сергеем Венедикто-
бы дождь не нарущил нормаль- вым, Иван Сидоров - с Нико-
ный ритм агрегатов. Дождя не лаем Петровым и Петр Приду-
было, н в этот день механизато- вон - с Алексеем Андреевым, 
ры работали так, что шоферы ведя жатву групповым методом, 

едва поспевали отвозить зерно за последнее время значитель-

на ток. но увеличили намолоты зерна. 

Ненастье нынче-почти поясе- В сущности, косовица зерновых 

дневное явление. К нему в на- в хозяйстве уже подходит к кон-

кой-то мере хоть и приспособи- ну. Из 500 гектаров, предусмот-

лись, но все равно непогодь ренны х планом, колосовые 

серьезно тормозит уборку. Тем сжаты на площади 378 гекта-

более, что дожди с ветрами так ров. 

С В Е Д Е Н И Я 
об уборке зерновых культур н семенников многолетних трав 

на 16 сентября 1974 года 

наименование м= ̀о 0-, о о F о 
0> о  риш оиты G 

совхозов 

I--...-0. 

«Аврора» - 76 17,7 100 
«Родина» 70 20,0 100 
«Старопольский» 63 19,3 100 
«Сланцевский» 62 18,9 100 
«Осьминский» 55 16,5 74 

По району: 65 18,7 96 
Было в 1973 году 100 19,4 95 

Настойчиво ведется борьба « Авроре» и « Родине», но и в 

на хлебном поле в совхозе « Ро_ совхозе « Старопольский», где 

дина». Здесь убраны колосовые наряду с уборкой хлебов глав-

с площади 440 гектаров, что со- ное внимание концентрируется 

ставлпет 70 процентов к плану. на подъеме зяби и копке карто-

С каждого гектара намолочено феля. 
по 20 центнеров зерна. Это луч- Несколько медленнее идут 

гний показатель в районе. дела в совхозе « Осьминский», 
Особенно хороши успехи у но и в этом хозяйстве за минув-

комбайнера Николая Бочкова. В гнуто неделю на уборке зерно-

сложных условиях он сжал зер- вых, картофеля имеются сдви-
ноные с площади 102,4 гектара, ги. Теперь важно не ослаблять 
намолотив 203 тонны зерна. темпов, а день ото дня повы-

Механизатор убрал 22 гектара шать их. 

семенников многолетних трав. М. АЛЕКСЕЕВ. 
Вровень с ним идет Влади-

мир Шанауров. I-Iа его лицевом 

счету значится 104,4 гектара К СВЕДЕНИЮ 
сжатых хлебов, намолочено 203 СЕКРЕТАРЕЙ 
тонны зерна. Семенники много- ПАРТИЙНЫХ 
ьетних трав механизатор убрал ОРГАНИЗАЦИЙ, 
с площади 16 гектаров. ПРОПАГАНДИСТОВ И 

Трудно нынче дается хлеб. ПОЛИТИНФОРМАТОРОВ 
Жать в основигом приходится на 19 сентября состоятся: 
первой скорости. Обстановка ос- 1. Семинар пропаганди-

ложняется еще и тем, что одна став сети партийной учебы и 

работа наплывает на другую, экономического всеобуча. 
но, как говорят сами механиза- Зал заседаний ГК КПСС. 
торы, хлебная ииива покоряется Начало в 14 часов. 

умелым. 2. Семинар политинфор-
В хозяйствах проявляют мак- маторов -международников. 

симум организованности в ком- Кабинет политпросвеще-

плехсном ведении работ, с уче- кия. 

том погодных условий вносятся Начало в 17 часов. 

поправки, коррективы в ранее Отдел пропаганды 

составленные планы. Так, в ча- н агитации ГК КПСС. 
стности, поступают не только в 
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КОММУНИСТ В СВОЕЙ ОРГАНИЗАЦИИ 

УСИЛИЯ КАЖД ОГО - В ОБЩЕЕ ДЕЛО 
Усиление индивидуальной 

работы с коммунистами, за-

крепление того, что было до-

стигнуто в ходе обмена пар-

тийных документов, - на этом 

сейчас сосредоточены усилия 

парторганизаций. Центр совер-

шенствования всей организа-

ционно-партийной и воспита-

тельной работы сейчас перено-

сится в партийные группы. 

Коммунисты партгруппы 

участка № 9 шахты «Ленин-
градская» понимают, что пос-

ле обмена партийных докумен-

тов работа по повышению их 

авангардной роли на произ-

водстве, влияния на коллектив 

не должна прекращаться, а 

наоборот, должна получить 

дальнейшее развитие. 

В период подготовки к об-

ПО РОДНОЙ СТРАНЕ 

• 

САРАТОВСКАЯ ОБ-
ЛАСТЬ. Недалеко от села 

Приволжское Ровенского 
района по дну Волги прокла-

дывается дюкер нефтепрово-
да Куйбышев - Тихорецк- 
Новороссийск. Электросвар-
щики, изоитяцнонники, 

взрывники, машинисты тру-

боукладчиков, водолазы 

СУ-1 треста «Союзподвод-
газстрой» выполняют боль-
шой объем работ. Ширина 
Волги в этот тесте-три ки-

лометра, глубина - свыше 

двадцати метров. 

Полуторатысячекилометро-
вый нефтепровод пройдет по 

Куйбышевской, Саратовской, 
Волгоградской, Ростовской 
областям, Краснодарскому 
краю. 

НА СНИМКАХ: на строи-

Тельстве дюкера; водолаз-

лодрывник А. Сорочинский. 
Он провел под водой более 2 
тысяч часов. 

Фото Ю. Набатова 
н А. Яковлева. 

Фотохроника ТАСС 

иену и обмена партийных до-

кументов мы провели значи-

тельную работу для повыше-

ния ответственности каждого 

коммуниста за выполнение 

партийных заданий. Из 10 чле-

нов нашей партгруппы каж-

дый имеет постоянное поруче-

ний. Так, например, А. В. Се-
менов, кандидат в члены 

КПСС,- член комитета ком-

сомола шахты, член админи-

стративной комиссии по борь-
бе с пьянством и алкоголиз-

мом, учится в ШРМ; В. И. Се-
менов, горный мастер,- заме-

ститель председателя участко-

вого комитета профсоюза, А. И. 
Плешков -председатель груп-

пы народного контроля, А. П. 
Бухарин - заместитель секре-

таря партгруппы, ответствен-

ный за работу в подшефной 
классе школы № 11. При рас-

пределении поручений мы 

стремились к тому, чтобы каж-

дый коммунист выполнял их 

с душой, разбирался в них. 

Контроль за выполнением по-

ручений мы осуществляли на 

собраниях партийных групп. 

В период подготовки к обме-
ну партийных документов в 

партийном бюро шахты с каж-

дым коммунистом мы проводи-

ли индивидуальные собеседо-
вания по различным вопросам 

трудовой и общественной дея-

ПРОФСОЮЗНАЯ 
КОНФЕРЕНЦИЯ 
На регенератном заводе со-

стоялась отчетно-выборная 
профсоiозная конференция. В 
обсуждении доклада председа-

теля завкома Н. Е. Ярчуха ак-

тивное участие приняли рабо-
чие. Они давали принципиаль-

ную оценку деятельности завод-
ского комитета профсоюза. Под-
няты самые разнообразные воп-

росы, касающиеся п оизводст-

ва, отдыха, быта трудящихся. 

Согласно всем замечаниям и 

предложениям решено в самые 

ближайшие дни выработать 

ВЗЯЛ ОБЯЗАТЕЛЬСТВО 

- В Ы П О Л Н И! 

Коллективы промышленных 

предприятий города приняли на 

1974 год высокие социалисти-

ческие обязательства. Городской 
комитет КПСС держит под по-

стоянным контролем ход их вы-

полнения, направляет работу 
первичных партийных организа-

ций на решение главных вопро-

сов, поставленных перед про-

мышленными предприятиями 

декабрьским (1973 г.) Плену-
мом ЦК КПСС. 

За 8 месяцем текущего года 

план по выпуску валовой про-

дукции промышленностью райо-
на выполнен на 102 процента, 

темпы роста н соответствующе-

му периоду 1973 года состави-

ли 7,5 процента. Сверх плана 

выработано продукции на 

1 млн. 703 тысячи рублей. План 
по реализации продукции за-

вершен на 102 процента, реа-

лизовано сверх плана промыш-

ленной продукции на 2 млн. 68 
тысяч рублей. План по произво-

дительности труда выполнен) па 

102 процента, темпы роста. ее 

составили 4 процента. Показа-
тели работы промышленности 

за 8 месяцев текущего года бы-
ли бы значительно выше, если 

бы каждое предприятие ежеме-

сячно выполняло основные тех-

нико-экономические показатели. 

телытости. Часто о время бе-
седы коммунисты вносили 

предложения по улучшению 

работы партийной группы уча-

стка и в целом партийной ор-

ганизации шахты. Так, напри-

мер, член КПСС А. И. Рачков 
предложил для улучшения по-

сещаемости коммунистов за-

нятий в системе партийной 
учебы создать кружки порай-
онно. Предложение было осу-

ществлено, получен соответст-

вующий эффект. При собеседо-
вании с коммунистами мы 

больше узнавали об их работе, 
отдыхе, семейной жизни. По-
добные собеседования продол-

жаются и сейчас. 

На собраниях партгруппы, 

которые у нас проводятся еже-

месячно, мы обсуждаем раз-

личные вопросы, требующие 
партийного влияния на тот или 

иной участок работы. Так, на-

пример, служили предметом 

обсуждения вопросы трудовой 
дисциплины, техники безопас-
ности, авангардная роль комму-

нистов на производстве, вы-

полнение членами партии пар-

тийных поручений и ряд дру-

гих вопросов. 

Мы сейчас взяли под конт-

роль государственный план и 

социалистические обязательст-
ва на 1974 год. Они у нас 

серьезные, но мы уверены, 

план практических мероприя-

тий, о выполнении которого от-

ветственные лица должны будут 
систематически отчитываться 

перед членами профсоюза, 

Избран новый состав комите-

та профсоюза регеттератного за-

вода во главе с А. А. Денисо-
вым. 

В работе конференции приня-

ли участие секретарь облсов-
профа В. Ф. Анчуткин, заведу-

тощий организационным отделом 

Сланцевского ГК КПСС Л. И. 
Бурин, секретарь парткома объ-
единения «Красный треуголь-

ник)> В. Н. Герасимов и заме-

ститель председателя профкома 
объединения В. И. Воробьев. 

что годовой план бригадой бу-
дет выполнен к 20 декабря, а 

участком - к 27 декабря. 

На областном совещании 

партгрупоргов, которое прохо-

дило в прошлом году, были по-

ставлены большие задачи по 

организационно-партийной ра-

боте. Нужно сказать, что за-

дачи эти В полной мере касают-

ся и наигей партгруппы. Ведь 
у нас коллектив молодежный. 

А как указывалось на совеща-

нии, предметом особого внима-

ния партийных групп должна 

стать подготовка и воспитание 

достойной смены рабочего 

класса, широкое использование 

такой проверенной формы ра-

боты с молодежью, как настав-

ничество и шефство кадровых 

рабочих над молодыми произ-

водственниками. 

Работа по повышению ак-

тивности каждого коммуниста 

самым непосредственным обра-

зом сказывается на трудовых 

делах всего коллектива. И по-

давляющее большинство ком-

мунистов шахты (<Ленинград-
ская» с чувством высокой пар-

тийной ответственности отнес-

лись к работе по обмену пар-

тийны х документов, о чем сви-

детельствует возросший авто-

ритет партийной организации. 

Н. ПАВЛЮЧЕННОВ, 
бригадир очистной брига-
ды участка № 9 шахты 

Ленинградснал», парт-

групорг, член обкома 
КПСС. 

НАВСТРЕЧУ 

ЮБИЛЕЮ 
Через три года исполняется 

25 лет с момента пуска ком-

бината вСланцы » в эксплуа-

тацию. К этой знаменательной 
дате планируется создать му-

зей и книгу истории предприя-

тия. Для осуществления этих 

мероприятий создана и на за-

седании парткома комбината 
утверждена комиссия во главе 

с директором комбината I0. И. 
Беляниным. 

НОВЫЕ 
КНИГИ 

В библиотеку ГК КПСС по-

ступили новые книги. 

ШТЕМЕНКО С. М. «Гене-
ральный штаб в годы войны». 
Книга 2-я. М., 1974 г. Во вто-

рой книге рассказывается о Ге-
неральном штабе, его делах и 

людях. Большое внимание уде-

лено работе Ставни Верховного 
Главнокомандования, а также 

отдельным моментам деятельно-

сти Верховного Главнокоман-
дующего. 

КИСЕЛЕВ К. В. «Записки 
советского дипломата». М., По-
литиздат. 1974 г. 

Киселев в течение более 
двадцати лет возглавлял деле-

гацию БССР в ООН, имеет ранг 

чрезвычайного и полномочного 

посла СССР. В своей книге он ‚, 

рассказывает о деятельности 

Организации Объединенных На-
иий, о борьбе советской дипло-

матии за мир и свободу наро-

дов; о страдах, событиях, лю-

дях. 

ГЛАЗКОВ Т„ КИЗЯ Л. 
«Ковпак». Издание 2-е исправ-

ленное. М., «Молодая гвардия», 

1973 г. («Жизнь замечательных 

людей» ). 
Авторы книги - писатель 

Т. К. Глазков и доктор истори-

ческих наук, политрук соедине-

ния Ковпака Л. Е. Кизя - на-

писали замечательную, волную-

щую книгу о С. А. Ковпаке. 

«В небе летчики Балтики». 
Эта книга - боевая история 

авиации дважды Краснознамен-
ного Балтийского флота в годы 

Великой Отечественной войны. 
Воспс%шнания, очерки. 

ВЛАДИМИРОВ П. П. пОсо-
бый район Китаях. 1942-1945 
гг. М., «Новости». 1973 г. 

Владимиров - военный кор-

респондент ТАСС - находился 

в Китае с 1941 по 1945 год. Эта 
книга - дневники автора. В 
публикуемых дневниках пере-

плетаются записи личного и 

служебного характера. Сделано 
это не случайно. В условиях 

постоянной слежки записная 

книжка-дневник была единст-
венно удобным и безопасным 
местом хранения документов„ 

статей, сводок и т. п. 

УРБАНЧИК А. «В одиночку 

через океан». «Сто лет одиноч-

ного мореплаваниях. Перевод с 

польского, М., «Прогресс», 
1974 г. 

Автор - яхтсмен, инженер и 

писатель посвятил эту книгу 

тем, кто не побоялся бросить 
вызов грозной стихии. В сбор-
нике воспроизведена история 4 
одиночных мореплаваний за сто-

летний период. 

У П У Щ Е Н Н А Я 
31 июля на собрании партий-

но-хозяйственного актива при 

обсуждении итогов работы 
предприятий и организаций рай-
она за первое полугодие указы-

валось, что отдельные руководи-

тели предприятий, секретари 

партийных организаций, предсе-

датели профсоюзных комитетов 

не сделали должных выводов из 

решений декабрьского (1973 го-

да) Пленума ЦК КПСС, не до-

бились ежемесячного выполне-

ния государственного плана по 

всем показателям. Итоги рабо-
ты за август говорят о том, что 

директора шахтоуправления 

« Ленинградсланец» В. П. Ряб-

цен, регенератного завода -

В. А. Крихун, кирпичного заво-

да - В. А. Винокуров, лесхоза 

- И. К. Демиденков, сланцепе-

рерабатывающего комбината 
еСланцы» - Ю. И. Белянин, 
секретари партийных организа-

ций этих предприятий - Э. Я. 
Ткаченков„ Л. П. Васильева, 
И. И. Туренков, Б. П. Гаврилов, 
Н. Ф. Нечаев ослабили руко-

водство производством, мирятся 

с нарушениями плановой госу-

дарственной дисциплины. 

Шахтоуправление « Ленин-
градсланец» план августа па 

выпуску продукции выполнила 

на 99,2 процента, не выработа-

но продукции на 12 тысяч руб-
лей; план по реализации про-

дукции осуществлен (в оптовых 

ценах) на 88,4 процента, «ми-

нус» составил 174 тысячи руб-
лей; задание по росту произво-

дительности труда выполнено 

на 99,7 процента. И в первом 

полугодии шахтоуправление 
три месяца не справлялось с 

плановыми цифрами по реали-

зации продукции, один месяц -

по росту производительности 

труда. 

Регенератный завод планы 

августа по выпуску продукции 

выполнил на 92;9 процента, по 

росту производительности тру-

да - на 84,8 процента. Это 
привело к тому, что показатель 

роста производительности труда 

за 8 месяцев выполнен лишь на 

97,9 процента (89,5 процента к 

тому же периоду 1973 года). В 
первом полугодии завод 4 меся-

ца не справлялся с заданием по 

росту производительности тру-

да. 

Кирпичный завод августов-

ский план по выпуску продук-

ции выполнил на 88,4 процента, 

восьмимесячный - на 97 про-

центов; план августа по реали-

зации продукции выполнен на 

75,3 процента, с начала года -

на 99,4 процента; месячный 

план по росту производительно-

сти труда выполнен на 92,5 
процента. Завод второй год ра-

ботает неритмично. 

Лесхоз августовское задание 

по реализации продукции осу-

ществил на 85,2 процента, вось-

мимесячное - на 98,3 процен-

та. Лесхоз и в первом полуго-

дии допускал срывы, 

Среди предприятий, которые 

неоднократно нарушали плано-

вую государственную дисципли-

ну, второй раз в 1974 году при-

ходится называть одно из веду-

щих предприятий города -

комбинат «Сланцы», который 
в августе полностью не выпол-

нил план по выпуску товаров 

культурно-бытового назначения 

и хозяйственного обихода, что 

привело к срыву восьмимесяч-

ного задания. 

По вине указанных выше 

предприятий в целом промыш-

ленность города в августе не 

осилила задания по основным 

технико-экономическим показа-

телям: план по выпуску продук-

ции завершен на 99,8 процента 

(«минус» 18 тысяч рублей), по 

реализации продукции - на 

99,1 процента (пминус> 108 ты. 

сяч рублей), по росту произво-

дительности труда - на 99,3 
процента, по производству това-
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КАЛЛИВЕРСКОИ ФЕРМЫ 

№ 1 добиваются высоких надо-

ев. Например, доярка Валенти-
на Снеткова, с которой я сорев-

нуюсь, в прошлом году получи-

ла по 5.000 килограммов моло-

ка от коровы. Стольно же было 
и у меня. В целом же ферма 
подняла надои да 4.885 кило-

граммов от коровы.  

бы, для животных 
нашей фермы, дающих столь 

много молока, и рацион норм-

леня должен быть улучшен. У 
нас же получилось наоборот. 
Уже в феврале коровам прихо-

дилось давать гнилой силос, 

t привозную некачественную со-
лому. Были перебои с достав-
кой концентратов. Это сказа-
лось на надоях и в летние ме-

сяцы. К началу июля «минус» 
к прошлому году по ферме 

4

КАК вас 

ОБСЛУЖИВАЮТ? 

На протяжении многих лет 
тепловое хозяйство в нашем го-

роде находилось в ведении раз-

. личных организаций, Что греха 
таить, каждое ведомство забо-
тилось прежде всего о себе и 
тепло «тянуло» в свои дома. От-
того и казусы случались: в од- 
них квартирах всю зиму фор-
точки открыты, в других - в 

фуфайках холодно. 

В апреле этого года все теп- 

ловые сети перешли в ведение 
вновь созданного предприятия. 

Надо сказать, что на первых 

порах оно оказалось в трудном 

положении, Дело в том, что пе-

редача осуществлялась не по 

участкам, как это обычно быва-
ет, а в целом всего хозяйства, 
притом в очень короткий срок. 

На помощь пришли партийные, 
советские органы. По решению 

исполкома Сланцевского горсо-

вета депутатов трудящихся поч-

ти все крупные промышленные 

предприятия приняли долевое 

участие в капитальном ремонте 
теплосетей. 

ПОИСКИ РАДИ УСПЕХА 
составлял 376 килограммов. 

Случись такое на другой 

ферме, и дисциплина среди 

доярок могла бы упасть, и к 
делу стали бы относиться с 

прохладцей. А наш коллектив 

еще более сплотился, напорис-

тее стал искать возможности 

выхода. из создавшегося поло-

жения. 

Вот как поступали зимой. 
Привезут соломы на несколько 

дней, прикинем: мало выходит 

на корову, Но делили всегда 

честно. Поэтому недовольства 

ни у кого не возникало. Корми-
ли и доили животных всегда в 

одно и то же время. 

Особенно много хлопот до-

ставляли сухостойные коровы: 

до самого отела каждая доярка 

строго следила за ними, тех, 

которые туго шли в запуск, по 

нескольку раз в день сдаивали. 

Не меньше, чем постоянные 

доярки, заботились о животных 

и подменные - Ольга Кучина, 
Екатерина Андреева и другие: 

Все это позволило создать ос-

нову для повышения надоев в 

летний период. В это время мы 

ещё более энергично брались 
за дело, старались именно в 

летние месяцы наверстать упу-

щенное. Предпринимали для 

этого все возможное: давали 

животным зелёную подкормку, 

минеральную, даже сами ходи-

ли в поле посмотреть, как содер-

жится скот на пастбищах, не 

загнал ли пастух животных на 

пустырь, где мало травы. Ито-
ги работы подводили каждый 
день. Соберемся после вечер 

ней дойки все вместе, обтолку-
ем .свои дела и опять думаем: 

за счет чего еще можно «взять» 

молоко? 

И представьте, надои стали 

подниматься. Уже к середине 

лета приблизились к пудовым. 
На таком уровне мы держим их 

и сейчад. «Минус», допущен-

ный из-за плохого кормления 

зимой, уменьшается с каждым 

днем. И все же для нашей фер-
мы даже пудовые надои счита-

ются низкими. Сами мы ими 

тоже недовольны, но делать 

ЗИМА СТУЧИТСЯ 
Работники вновь созданного 

предприятия «Тепловая сеть» в 

первую очередь решили занять-

ся гидравлическими расчетами. 

Они показали, что, например, в 

Больших Лучках можно неплохо 

отапливать дома, если выпол-

нить кое-какие дополнительные 

работы. В частности, поставить 

сопла на элеваторах. Сделать. 
это должны жилищно-комму-
нальные отделы, конторы. А 
контролировать их - предприя_ 
тие «Тепловая сеть». 

Контроль контролем, а глав-

ная задача нового предприятия 

-эксплуатация и ремонт наруж-

ных теплосетей. На его балан-
се 37 километров теплопрово-

да, три котельные: две газовые 

в третьем микрорайоне, и одна 

мазутная - на Партизанской 
улице. С начала отопительно-

го сезона а он уже не за гора-

ми, они должны обогревать жи-

лые и административно-хозяйст-
венные здания. Все ли готово к 

этому? 
В конце августа на предприя- 

тик состоялось открытое пар-

ОБНОВЛЯЕТСЯ Т Е Х Н И К А 
В четвертом году пятилетки 

в погрузочно-транспортном уп-

равлении объединения «Союз-

сланец» в работу включены два 

мощных тепловоза, которые 

значительно экономичней локо-

мотивов, меньше загрязняют 

воздушный бассейн. Они заня-
ты на перевозке сланца и щеб-
ня. 

На тепловозах работают 
опытные машинисты Н. Н. Бай-
калов, А. С. Ермолаев, Н. Я. 
Павлов и Д. А. Карцев. Они со-

тийное собрание. Оно заслуша-

ло отчеты мастеров о подготов-

ке к отопительному сезону. 

Выполнена большая работа, 
причем значительная ее часть 

- хозяйственным способом. В 
первом районе заменено 1.200 
погонных метров труб тепло-

трассы. Произведена чистка кот-

лов, ревизия аппаратуры. Гото-
гы к отопительному сезону га-

зовые котельные, 

Но есть и затруднения. В 
плачевном состоянии, по словам 

руководителя предприятия О. П. 
Юни, находится котельная 

№ З. Четыре котла вышли из 

строя, нет труб для них. Кол-
лектив пытается выйти из поло-

жения: идет ремонт старых кот-

лов, сделан заказ ремонтно-ме-

ханическому заводу на 2 новых, 

но задержки с началом отопи-

тельного сезона не миновать. 

Судя по словам Олега Петро-
вича, в основном дела с отопле-

нием в первом районе будут не-

плохи. Беспокоит второй, здесь 

ощущается дефицит тепла, Вся 
надежда на строящуюся ко-

ревнуются за досрочное выпол-

нение годового плана грузовых 
перевозок и довели сменну[о 
выработку до 135-140 про-
центов каждый. Передовые про-
изводственники заботливо уха-
живают за техникой, экономят 
топливо, смазочные материалы. 

И. ГРИГОРЬЕВ. 

ИНИЦИАТИВА 
ров культурно-бытового назна-
чения и хозяйственного обихода 
- на 94,5 процента («минус» 
12 тысяч рублей). 

Анализ работы промышлен-
ных предприятий в августе по-

казал, что основные причины 

срыва - серьезные упущения в 

обеспечении надлежащего руко-

водства по соблюдению плано-
вой государственной дисципли-

ны со стороны хозяйственных 
руководителей этих предприя-

тий; низка ответственность хо-

зяйственных руководителей, 
екретарей партийных органи-

заций за обеспечение высоко- 

эффективной организации про-

изводства; отсутствует постоян-

ный контроль за работой адми-
нистрации, принципиальный 
подход к вопросам нарушения 
плановой государственной дис-
циплины, не чувствуется после-
довательного партийного руко-
водства экономикой парткомами 
и партбюро предприятий. Так, 
шахтоуправление «Ленинград-

сланец» систематически не вы-

полняет план выхода крупного 

сланца,допускает пониженное 
качество товарного сланца, в 
результате чего при общем вы- 
полнении плана августа по до-
быче не выполнен план по вы-
пуску валовой продукции, И 

только теперь шахтами состав-
ляются мероприятия для увели-
чения выхода технологического 
сорта, повышения теплоты 
сгорания товарного сланца. 
В шахтоуправлении есть нару-
шения в оперативном учете 
экономических показателей. 

По данным погрузочно-транс-
портного управления; шахтоуп-
равление в августе (не считая 
31 число) недополучило 223 
вагона под сланец: На Прибал-
тийскую ГРЭС недогружено 
6.958 тонн сланца на 21,8 ты-
сячи рублей. Руководство шах-
тоуправления считает недопо-
ставленными 430 вагонов, или 
13,9 тысячи тонн сланца на 
52,3 тысячи рублей, выдвигая 
это как основную причину не-
выполнения плана по реализа-
ции продукции. 

Ссылаясь на недостаток ра-
бочей силы, администрация 
шахтоуправления в то же время 
в августе разрешила отпуска 15 
процентам рабочих; кроме того, 
0,4 процента численного соста-
ва получили отпуска без содер-
жания, 0,2 процента рабочего 
времени отняли у предприятия 
прогульщики. 

Снижение ответственности за 
ритмичное выполнение плано-
вых показателей на рогенерат-

нечего. Пастбища находятся 

далеко от фермы. На многих из 

них к концу июня трава уже 

была скормлена. Поэтому ста-

до стали гонять на отаву на 

дальние пастбища. 
Перегоны скота на далекие 

расстояния, как известно, не 

способствуют росту их продук-

тивности. Это заставило нас 

перейти на двухразовое доение. 

Правда, в июле попытались 

вновь вернуться на трехкрат-

ную дойку. Так работали более 
недели, но надои. не только не 

возросли, а резко упали. По мо-

ей группе они снизились сразу 

на 40 килограммов. Пришлось 
снова перейти на двукратную 

дойку. 
Меня могут упрекнуть, мол, 

мечетесь из стороны в сторону, 
а толк-то какой? Толк есть. Во-
первых, мы почти наполовину 
сократили недобор молока, до 

пущенный в сравнении с прош-

лым годом. А во-вторых, дол-

жна сказать, что работа живот-

новодов -.это постоянный по-

иск, проба то одного, то друго-

го, особенно при тех сложных 

условиях, в каких оказалась на-

ша ферма. Иначе нельзя. Важ-

В ГОРОД 

ном заводе привело к тому, что 
вместо выпуска 637 тысяч пла-
новых пар резиновой обуви в 
августе выпущено только 567 
тысяч. В то же время в июле 
было выпущено 656 тысяч, в 
апреле 692 тысячи, в июне 
- 609 тысяч пар, поэтому не 
может быть ссылок на завышен-
ный план. Основной причиной 
невыполнения августовского за-
дания явилось то, что по ини-

циативе завода был изменен 
план по выпуску спортивной 
обуви без изменения экономиче-
ских показателей на 152 тыся-
чи рублей. 

Скрываясь за объективными 
трудностями, руководство кир-
пичного завода, партийное бюро 
практически устранились от ре-
шения экономических вопросов. 
В августе и сентябре не прини-
мается экстренных мер по ско-
рейшему вводу котельной в Бо-
рисовой Гриве, закрытой ин-
спектором котлонадзора. На 
кирпичном заводе в августе са-
мый высокий в городе простой 
железнодорожных вагонов: 12,2 
часа при норме 4,4 часа. 

Руководству лесхоза указы-
валось на неоперативтгость ре-
шения вопросов организации за-
готовки и вывозки древесины, 
механизации производства, ор-

тельную цементного завода. 
Только с вводом ее в эксплуа-
тацию можно улучшить отопле-

ние домов по улицам Климчу-
н.а, Спортивной, Октябрьской, 
Почтовому переулку. Улучшить, 
но не снять этот вопрос пол-

ностью с повестки дня. 

Самый болезненный вопрос, 

считает О. П. Юни,-отсутствие 
во всех котельных химводоочи-

стки. 'Из-за этого образуется 
большая накипь в котлах, труд-
но поддержать нужную темпе-
ратуру воды. 

Не все отрегулировано и на 
центральной электростанции. По 
расчетам работников предприя-

тия «Тепловая сеть», нет нуж-
ного давления на выходе. Ве-
лики внутренние потери тепла. 
Значительное количество его 

теряется на водоподогревате-

лях. 

Разговор об этом уже шел на 
одном из заседаний исполкома 
горсовета в августе прошлого 
года. Было предложено комби-
нату «Сланцы» осуществить 
ряд мероприятий: приобрести нг 

смонтировать два бойлера, а 

также выполнить другие рабо-
ты. Но далеко не все осуществ-

лено. 
Погода торопит, Осень, судя 

по всему, обещает быть холод-

ной, поэтому с ремонтом ото-

пительных систем медлить боль-
ше нельзя. - 

И. ПЕРМИНОВА. 

ганизации ремонтных работ. 
Выдвигая претензии н комбина-
ту «Стройдеталь» по приему 
листовой древесины, руководст-
во лесхоза не видит свои упу-

щения в организации производ-

ства, что и привело к тому, 
что на предприятии увеличи-
лась текучесть рабочих и ин-
женерно-технических кадров. 

После обсуждения 15 марта 
1974 года на бюро горкома 
КПСС итогов выполнения .со-
циалистических обязательств за 
2 месяца 1974 года, где шла 
речь о причинах срыва выпол-

нения плана производства това-

ров культурно-бытового назна-

чения и хозяйственного обихода 
комбинатом «Сланцы» в янва-

ре, руководство комбината, 
партком приняли некоторые ме-
ры по обеспечению выполнения 

плана года. Проведенные изме-
нения позволили комбинату вы-
полнить этот показатель за 

7 месяцев. Однако итоги рабо-
ты в августе обнаружили, что 

заверения хозяйственных руко-

водителей о том, что при от-

грузке мастики МСА в бочках 
снимается напряженность в вы-

полнении плана, оказались 

только словами. До сих пор 40 
тонн мастики лежит на складе, 

Главное Управление сланцепе-

рерабатывающей промышленно-

сти Мкннефтехимпрома СССР, 
утвердив план производства, не 

решило проблему обеспечения 
комбината жестью для изготов-

но лишь, чтобы от этого был 
прок. А он есть. Мы видим, 
чувствуем и надеемся, что к 

хонцу года полностью ликвиди-
руем «минус», и ферма вновь 

выйдет на рубеж 4.880, а неко-

торые доярки, в том числе и я, 

- на пятитысячный. 
Все это я говорю к тому, что 

даже в тяжелых условиях, ес- 

ли иметь желание, если прило-
жить максимум усилий, посто-

янно чувствовать ответствен-

ность за порученное дело, ра-

ботать дружно, можно добить-
ся хороших результатов. 

Предстоящая зимовка скота, 

судя по погодным условиям, в 

каких приходилось заготавли-

вать корма, также предстоит 

нелегкой. Она потребует от жи-

вотноводов напряжения сил, 

умения найти резервы роста 
продуктивности скота, которые 

никогда не лежат на поверхно-

сти. Мы к этому готовы, у нас 

есть опыт, которым я охот-

но с вами поделилась, дорогие 

коллеги из Сланцев. 
Е. КУПЧИКОВА, 

доярка совхоза «Прибреж-
ный» Кннгисеппского рай-
она. 

КНДР. Большое внимание в 
республике уделяется развитию 
энергетики. Почти завершена 
электрификация главных же-
лезнодорожных магистралей, 
электрифицирована деревня. 

НА СНИМКЕ: в цехе сборки 

крупногабаритных трансформа- 

моров Теанского электромашв-

ностронтельного завода. 

Фото ЦТАК-ТАСС 

ления банок под мастику, а ком-
бинат прекратил поиски тары 
для мелкой фасовки. Все это и 
привело к прекращению в авгу-

сте изготовления на комбинате 
мастики МСА, которую ждет 
потребитель. 

В последние месяцы на ука-

занных промышленных пред-

приятиях снизился накал со-

циалистического соревнования 

за досрочное выполнение при-

нятых социалистических обяза-
тельств, не ведется анализ вы-

полнения пятилетнего задания 
соревнующихся под девизом 
<Пятидневное задание - за че-

тыре дня!», не проводится нача-

тая работа по разработке 
бригадных и индивидуальных 

комплексных планов повышения 

производительности труда на 

каждом рабочем месте. За по-

лугодие не подведены итоги вы-

полнения творческих планов 

инженерно-технических работ-
ников. Случаи срыва выполне-
ния государственного плана в 

отдельные месяцы, факты фор-
мализма в проведении социали-

стического соревнования не ста-
ли предметом принципиального 

партийного обсуждения в парт-
комах, на партбюро и партий-
ных собраниях. Отсюда и пла-
чевные результаты, о которых 
иiла речь выше. 

Г. МИХАИЛОВ,_. 
зав. промышленно-тран-
спортным отделом горкома 
КПСС. - 



ПРЕДЛАГАЕТ „СОЕОЗПЕЧАТЬ" 

УАЗы ШТУРМУЮТ Л Е Д Н И К 
ТЕРСКОЛ (Кабардино-Балкарская Участники «автовосхождения» - молодые 

АССР). С базового лагеря обсерватории «Эль- спортсмены-испытатели завода в тяжелых ус -

брус» Высокогорного геофизического институ- ловиях высокогорья проверили ходовые каче-' 

та Главного управления гидрометслужбы ства УАЗов. Все узлы и агрегаты машин на-

СССР состоялось необычное восхождение на дежно выдержали испытания и перегрузки. А' 
Эльбрусский ледник. главное - участники экспедиции выработали'. 

Альпинистами на этот раз стали серийные рекомендации для создания специальной вы-

автомашины УАЗ-4696 Ульяновского автоза- сокопроходимой машины для горных условий. 

вода имени В. И. Ленина. За 38 минут они На снимке: вброд через горную реку. 

преодолели путь от Терскола до Эльбрусского 
ледника. На высоту 4 тысячи метров еще не Фото Ю. Белозерова 
поднимался ни один автомобиль. Фотохроника ТАСС. 

В МИРЕ ИНТЕРЕСНОГО ЕЖЕЧАСНО НЕОБЫЧНЫИ КОНЦЕРТ 
В Коронной комнате Большо-

го Петергофского дворца вновь 

заиграли настольные часы анг-

лийского мастера Томаса Опе 
из Бирмингема. Минуло уже це-

лое столетие, когда они послед-
ний раз исполнили одну из сво-
их мелодий, а в музыкальной 
шкатулке их семь - по числу 
дней недели. По ежечастно по-

вторяющейся мелодии забывчи-
вый хозяин мог без труда уз-

нать, какой нынче день. Верну-
ли к жизни старинный меха-

низм реставраторы В. Т. Рома-
нов и А. К. Попов, ужу много 

лет «врачующие» уникальные 

приборы разных эпох. 

В прошлом эта оригинальная 

шкатулка украшала покои двор-

ца Нескучного сада в Москве. 
Искусствовед В. В. Знаменов, 
обследуя часы, неожиданно об-

наружил на одной из деталей 
м е х а н и з м а любопытную 
надпись: «В 1845 году у графа 
Толстого исправлял Евсей Иг-
натьев». 

И вот скоро соло старинных 

часов смогут услышать не толь-

ко гости Петродворца - оно 

прозвучит в фильме «Звезда 
пленительного счастья», посвя-

щенного декабристам. 
Романов и Попов разгадали 

секрет не только этого старин-

ного хронометра. Они выпол-

нили много сложнейших рестав-

раций. Сейчас идет возрожде-

ние знаменитой петергофской 
часовой коллекции, украшавшей 
парадные залы дворцов. Этн 
экспонаты, -созданные лучшими 

европейскими мастерами XVII-
ХIХ веков, были и выдающимгг-

сп произведениями искусства: 

их украшали скульпторы, юве-
лиры, позолотчики, красноде-

ревцы, камнерезы... Только что 

закончена реставрация еще од-

них часов для музея. Они пред-

ставляют собой многофигурную 
композицию, символизирующую 

развитие наук. В бывшем каби-
нете императрицы вновь отсчгг-

ты вают время часы « Лира» 
французской работы. Особен 
ггость их в том, что весь меха-

низм открыт и можно видеть 

взаимодействие узлов и дета-

лей. Сейчас реставраторы воз-

рождают часы, которые снаб-
жены миниатюрным органом, 

исполняющим целую музыкаль-

ную «программу». 

В. ГАНШИН, 
М. ФРИДМАН, 

корр. ЛенТАСС. 

Н ЧИТАТЕЛЯМ ПРЕПАРАТ п Р Л I Щ А Е Т В А К Т Е Р И И 
ГАЗЕТЫ Считалось, что лишь зеленая хвоя пригодна для извлечения 

Редакция «Знамени труда» компонентов, полезных в медицине, древесина же может быть 

извещает, что прием поздрави- использована только в качестве технического сырья. При этом 

ТелЬных объявлений будет в процессе гидролизного производства остаются тонны корич-
невого порошка - лигнина, который шел в отходы, Он и при-

производиться по понедельни- влек внимание ученых Лесотехнической Академии имени С. М. 

нам и средам с 14 до 18 ча- Кирова. После многолетних исследований им удалось выделить 

сов. Редакция оставляет за со- из лигнина препарат, обладающий способностью поглощать 

бой право ограничивать число бактерии и некоторые ядовитые вещества. 
Экспериментально доказано, например, что один грамм 

поздравлений от частных лиц. дигнина после специальной его обработки поглощают до семи 

миллионов бактерий кишечной палочки. (ЛенТАСС) 

вожеционных м, ос-„К О М М Н И С Т нователёевилгруководителе сКом-
Журнал активно борется за мунистической партии и Совет-

претворение в жизнь ленинской ского государства. 
генеральной лийии партии, ре- Постоянны разделы « Про-
гпений ХХIУ съезда партии, за блемы социалистического хозяй- р 

торжество идей коммунизма. ства», «Идеология, наука, куль-

На его страницах печатаются тура», « Актуальные проблемы 
статьи по марксистско-ленин- политической экономии», « Меж-
ской философии, диалектиче- дтнародное коммунистическое 

скому и историческому мате- движение», «На передовых ру-
риализму, этике, эстетике, фи- бежах науки 

лософским проблемам современ- На страницах журнала можно 

ного естествознания, политиче-
скойнайти социально экономический 

экономии, истории КПСС. очерк, интервью, памфлет, ре-

туальным проблемам развития 
Публикует материалы по ак- цензии на книги, обзоры журна-

лов, ответы на вопросы и 
советского .общества, роли письма читателей. 

КПСС в исторических победах 
советского народа, печатает Подписная плата на журнал 

статьи о Ленине как теоретике, на год - 3 рубля 24 копейки. 

„АГИТАТОР 
?Курнал уделяет большое вни-

мание вопросам теории и ме-

тодики, политической агитации, 

•>ффективности массово-полити-

ческой работы. 

На его страницах публикуют-
ся материалы по истории, тео-

рии и практике политической 
работы в массах, о методиче-

ских приемах использования 

достижений педагогики, психо-

логии в работе агитаторов, по-

литинформаторов, докладчиков. 

В журнале помещаются диа-

граммы, показывающие рост 

экономики и культуры СССР, 

благосостояния советского наро-

да, плакаты на актуальные те-

мы, даются эскизы оформления 
наглядной агитации. - 

Все материалы в помощь 

агитаторам, политинформаторам 
и- докладчикам журнал публику-
ет заблаговременно. 

На страницах «Агитатора» 
периодически помещаются мате-

риалы на атеистические темы. 
Объяснение новых слов и тер-

минов, образные выражения 
читатель найдет в « Политиче-
ском словаре» и «Экономиче-
ском'словаре», которые ведет 
журнал. Подписная цена на 

журнал на год - 2 рубля 40 
копеек. 

„ПОЛИТИЧЕСКОЕ САМООБРАЗОВАНИЕ" 
Само название говорит, для Большой популярностью 

кого предназначен этот журнал. пользуются материалы, ломе-

Видное место в нем занимают 
щаемые под рубриками «Наши 
обозрения», «Международные 

статьи, консультации и другие комментарии» «Трибуна публи-
материалы, в которых в свете циста», « Научная жизнь». 

решений ХХIУ съезда КПСС Периодичность - 12 номеров ‚, 

рассматриваются актуальные в год. Подписная цена на жур-
проблемы теории и практики нал на год - 2 рубля 40 ко-

строительства коммунизма в пеек. 

нашей стране развития миро-

Т @ @ Н И @ 
тель>>. Тележурнал. 16.30 - градского телевидения. 21.45 - @ Л В И Д С. Танеев. Симфония до минор. «Следствие ведут знатоки». 

17.05 - «Хлеб». Художествен- «Шантаж». Телевизионный 
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА ный телефильм. 17.30 - «Уме- спектакль. Часть 2-я. 22.40 -

СРЕДА, 18 СЕНТЯБРЯ 
лые руки». Цв. тел. 18.15 - 
Концерт, посвященный 50-ле 

Новости. Программа передач. 

9.05 - «Утренняя гимнасти- тиго со дня образования Мол ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН 
ка». Цв. тел. 9.30 - «Творче- давской ССР. 19.25 - «Чело- СРЕДА, 18 СЕНТЯБРЯ 
ства юных». Цв. тел. 10.00 - 
«Земля, до востребования. 2-я 

век и закон», 19.55 - Премье- 
ра фильма-спектакля. А. Сент- 

8,55 - Программа передач. 

9.00 - «Телешкола» 9.30 -
серия. 11.15 - Фестиваль са- Зкзюпери. «Маленький принц». «Дальневосточная сюита». Те-
лгодеятельны х ансамблей народ- 

ного танца. Цв. тел. 15.30 - 
Цв. тел. 21.00 - «Время». 
21..30 - Продолжение фильма- 

лефильм. 9.55 - «Выксунские 

«Горькнй - певец рабочего спектакля. 22.30 - «Поет на- 
мастера». Телефильм. 10.20 -
Художественный фильм «Я -

класса». 16.30 - Концерт. 
17.00 - «Наука сегодня». 

родная артистка СССР Г. Кова- Куба», I серия. 11.30 - «Стра-

17.30 - «КонцертньРй зал теле- 
лева». Цв. тел. ница большой жизни». Теле-

студии «Орленок». Цв. тел. ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД Д Фильм. 11.50 - 12.10 - «От 

18.15 - «Тюменские встречи». СРЕДА, 18 СЕНТЯБРЯ 
мелодии к мелодии». Музы-

кальный фильм, 15.15 - Ве-Литературная передача. 19.00 
- Международная встреча по 

18.30 - Для младших черняя программа. «АН»: ново-

хоккею. Канада -СССР. Цв. школьников. « Дружные ребп- сти. 15.20 - «Опасный гость». 

тел. 21.00 на «Время. 21.30 - 
та». Телевизионный журнал. Научно-популярный фильм. 

Эстрадный концерт. 22.00 - 19.00 - Новости. Информа- 
г{ионный 

17.00 - «Телешкола» (повто-

Футбол. Кубок обладателей выпуск Ленинградско- рение). 17.80 - «Годы и лю-

кубков. «Динамо» (Киев) - го телевидения. 19.20 - «Те- 
левггзионный е;к». 19.30 - 

ди»: «О чем шумят деревья». 

17.45 - «У горы Пастухова». ЦСКА (София). 2-й тайм. Цв. «Музыкальные встречи». «Уче- Телефильм. 18.00 - Програм-
тел. 

ненки Д. Шостаковича». 20.15- юна передач. 18.05 - «Актуаль-
ЧЕТВЕРГ, 19 СЕНТЯБРЯ <Горизонт». Программа для ная камера» (на русском языке). 
9.05 - «утренняя гимнасти- молодежи. «Папа, мама и я - 18.20 - «Ведем счет». 21.30 

ка». Цв. тел. 9.30 - «Концерт_ спортивная семья». Цв. тел. - «Актуальная камера». 22.00 
ный зал телестудии «Орленок». 21.15 - « Цирковая история». - « Дорога солдата - не глад-

Цв. тел. 10.00 - Премьера до- Премьера телефильма Ленин- кий асфальт», VI передача. 
кументального телефильма «Че-
ловек для человечества». 11.15 
- «Три встречи». Концерт уча- 

Коллектив заводоуправления Сланцевского цементного 

завода глубоко скорбит по поводу безвременной кончины ста-
стников художественной само- рейшей работницы завода 
деятедьности. 15.30 - «Шах- ПОЛОЗОВОИ Антонины Петровны 
матная школа», «Класс разряд- и выражает соболезнование родным и близким покойной. 
ников». 16.00 - «Изобрета-

вой системы социализма, меж- ИЗВЕЩЕНИЕ 

дународного коммунистичесно• Исполком го совета оно-

го, рабочего и национально-ос- р д 
вободгнтельного движения на со- дит до сведения населения 
временном этапе. города н района, что проку 

« Политическое самообразова- ратура, адвокатура, народ-
ние» широко освещает опыт ный суд и нотариальная кон-

идеологической работы и пар- тора переведены в другое ад-
тийной учебы,, помогает пропа- министративное здание н на-
гандистам овладевать методиче- ходятся по адресу: ул. Ломо-
ским мастерством. Этим целям носова, дом З 10. 
служат рубрики « Из опыта 

идеологической работы и пар-

тийного образования», « Обмен Редактор 
мнениями», « Пропагандисту об 
ораторском искусстве». Г. Г. МАННУНИ 

К И Н О КИНОТЕАТР «ТРУД. 1в-
19 сентября - новый цветной 

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 18 индийский кинофильм «Слоны 
сёнтября - «Наперекор все- -мок друзья», (Две серии). На-

му». Начало в 17, 19, 21 час, чало в 10, 12.45, 15.30; 18..15, 
ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ- 21 час. 

КОВ. 18 сентября - цветной 
кинофильм «Смешная демон- КЛУБ «ШАХТЕР». 18 Сен- -

ка». (Две серии). Начало в 18, тября - «Федра». Начало в 18, 
21 час. 20 часов. 

ПМК-102 ТРЕСТА ЛРº 63 

ТРЕБУЮТСЯ НА РАБОТУ 
КАМЕНЩ 1КИ (ученики), 
ПЛОТНИКИ (ученики), 
ЗЕМЛЕКОПЫ-БЕТОНЩИКИ. 

Одиноким предоставляется общежитие. 

ЗАГОТКОНТОРА СЛАНДЕВСКОГО РАИПО 

ЗАКУПАЕТ ОТ НАСЕЛЕНИЯ 
КАРТОФЕЛЬ по цене 88 копеек за 10 иг; 

ГРИБЫ БЕЛЫЕ сушеные 1 сорта - 17 руб. за иг, 

ГРИБЫ БЕЛЫЕ сушеные 11 сорта - 9 руб. за иг, 

ГРИБЫ БЕЛЫЕ сушеные 111 сорта - 8 руб. за кг, 

ГРИБЫ ЧЕРНЫЕ сушеные - 3 руб, 50 коп. за кг. 
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